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国際ロータリーテーマ

《 ’18 - ’19 》
BE THE INSPIRATION.
　　インスピレーションになろう

クラ ブ 基 本 方 針

《 ’18 - ’19 》
ロータリアンの良さを再認識して共有しよう！
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編 集 後 記

今月号では、インターアクトの年次大会への参加報告が掲載されました。若者たちの生き
生きとした活動が報告され、今後の成長が期待されます。さらに職業奉仕功労者表彰では、
住友化学社友会の須山氏から青少年への「理科教室」を通じての自然科学の紹介による啓蒙
活動の紹介がありました。今月も、大山祇神社の起源について語られた住友金属鉱山の金山
会員、瀬戸大橋の岩黒島橋の建設に従事された三井住友建設の大和田会員、クレーンなどの
工業機械の塗装から住宅のリホームまでも広く塗装業を手がける新居浜ロータリー２世であ
る株式会社よしだの吉田会員の３名が入会されました。職業奉仕に邁進され素晴らしいロー
タリーライフを培われることを、期待申し上げます。
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・IM報告
　（会長・３年未満会員）
・情報雑誌
　　　　
・家庭集会 
    クラブ奉仕・親睦
    SAA   
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・ 花の種配布（社会奉仕）
・ 赤い羽根募金（社会奉仕）
・ えひめ学園運動会（青少年）
・ 地区大会記念ゴルフ
・ 地区大会
・ RACとの懇親会

・ 新会員との集い
・ 4RCゴルフ（東予RC）

・ 会員増強委員会との合同会議

【合同例会】※曜日注意！
・中学生弁論大会（青少年）
・短期交換学生例会出席12　

　
　

日

７月

７　
　

日

・ 中学生弁論大会（青少年）
・ 短期交換学生受入（国際奉仕）
・ IAC年次大会（今治市）
・ 市民一斉清掃（7：00 ～）
（社会奉仕・雨天31）
・ ③RA委員会・提唱クラブ連絡会議
・ 短期交換学生歓迎会（会長・理事）

28　

日

21　
　
　

日

・会計報告（2015 ～ 2016）
・短期交換学生受入報告（国際奉仕）
・情報雑誌

・家庭集会（12：00 ～）
　　　　　　※曜日注意！
　　元会長・元理事・副幹事
　　副会計
・出席表彰
・委員会活動方針（Ⅱ）
　　クラブ奉仕・プログラム・出席
　　増強・分類選考・広報
　　情報雑誌・会報・親睦
　　SAA
・クラブ協議会（18：00 ～）

・会長運営方針
・委員会活動方針
　　職業・社会・人尊
　　国際・財団・米山
　　青少年・RA・IA

８
10 ～14
30.31
24

３

・ 中学生弁論大会（青少年）
・ 短期交換学生受入（国際奉仕）
・ IAC年次大会（今治市）
・ 市民一斉清掃（7：00 ～）
（社会奉仕・雨天31）
・RA委員会・提唱クラブ連絡会議
・ 短期交換学生歓迎会（会長・理事）

　　　　（ロータリー財団月
間）　　　　

・社会奉仕功労者表彰
外部卓話（社会奉仕）

・ライラセミナー報告
・情報雑誌

・クラブフォーラム（広報）
　（分類・増強委員会担当）
　（戦略計画委員会合同）

・家庭集会（18：30 ～）
　（クラブ奉仕・親睦・SAA）

・家庭集会（18：30 ～）
　（職業・国際・財団・米山）

・家庭集会（18：30 ～）
　（社会・人尊・青少年・RA・IA）

・家庭集会
（クラブ奉仕・親睦・SAA）

・会長運営方針
・委員会活動方針
　　職業・社会・人尊
　　国際・財団・米山
　　青少年・RA・IA

【移動例会】（プログラム）（12：00 ～）
・会長杯コンペ（新居浜CC）
 ※時間注意！

・短期交換学生帰国報告（国際奉仕）
・情報雑誌

・内部卓話
　（新会員：池田昭大会員）
・情報雑誌

・外部卓話（人間尊重）
社友会

・内部卓話（米山奨学生）
・情報雑誌

・内部卓話
　（新会員：金山貴博会員）
・情報雑誌

・IAC年次大会報告
・情報雑誌

経済と地域社会の発展月間
・米山月間

基本的教育と識字率向上月間
・ロータリーの友月間

会員増強
・新クラブ結成推進月間 （（（ （（（

休会（お盆） 休会（地方祭）

・内部卓話
　（新会員：加藤友久会員）
・情報雑誌

・会長杯表彰式＆懇親会
　（19：00 ～）

（敬称略）（敬称略）

　2018年８・９・10月例会と行事予定　

（カード	 12）

	 2日	 66	 54	 12	 81.82%	 12	 100％

	 9日	 66	 46	 20	 69.70%	 20	 100％

	 23日	 66	 45	 21	 68.18%	 21	 100％

	 30日	 67	 46	 21	 68.66%	 21	 100％

　合　計	 265	 191	 74	 	 74	

　平　均	 66.25	 47.75	 18.5	 72.08%	 18.5	 100％	
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日　時：平成30年８月２日(木)   13:45〜

場　所：  リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：８名

議題および内容

1） プログラムの変更について

2） 地区大会信任状について（選挙人２名選定）

3） 平成30年７月豪雨災害の対応について

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　小 野 雄 史

（敬称略）

■ ８月２日　インターアクトクラブ年次大会報告 ■

日　時：平成30年８月９日(木)   12:00〜

場　所：  リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：９名

議題および内容

1） 新会員の入会について

	 持 ち 回 り 理 事 会 報 告 	 幹事　小 野 雄 史

日　時：平成30年８月23日(木)   12:15〜

場　所：  リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：10名

議題および内容

1） 新会員の入会について

2） 地区大会登録について

	 持 ち 回 り 理 事 会 報 告 	 幹事　小 野 雄 史
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インターアクトクラブ年次大会に参加して
愛媛県立新居浜西高等学校　インターアクトクラブ　　深 川 彰 子

私たち新居浜西イ

ンターアクトクラブ

は２年生５名、１年

生12名 の計17名 が、

７月28日に徳島県鳴

門市で開催された

2018‐2019年度イン

ターアクトクラブ年次大会に参加しました。台風

12号の影響で、残念ながら１日のみに短縮されて

しまいましたが、大会テーマ「今私たちができる

こと　Change… the… future」に沿った研修を通し

て、貴重な体験をさせていただきました。

開会式ではガバナーである桑原征一様から「イ

ンターアクトの活動は地域や世界と繋がる可能性

が大いにあり、各校のインターアクターの人たち

との交流を図って気づきを得て欲しい」という心

に残るメッセージを頂きました。

開会式が終わり、

いよいよ活動がス

タートしました。

マシュマロチャレ

ンジは乾麺のパス

タやテープ、紐、

マシュマロを使っ

て、自立可能なタワーを立て、最も高いタワーを

作ったチームが優勝となるゲームでした。班員と

協力して役割分担をすることや、イノベーション

力、戦力が勝敗を

分けるカギとなり

ました。四国四県

から集まった初め

て会う仲間に、最

初は緊張して会話

もぎこちなかった

のですが、作戦を出し合い相談しながら楽しく活

動する中で、友情に近い感情も生まれました。

次に児童文学作家である、くすのきしげのり氏

による基調講演が行われました。ご本人自ら描か

れた絵本の読み聞かせや、作家本人にしか語れな

い貴重な制作秘話なども聞かせていただき、多く

のことを教えていただきました。『おこだでませ

んように』は、深く読み込めば読み込むほど、温

かい気持ちになれる素敵な作品で、子供向けの本

からも、高校生の私たちが学ぶことはたくさんあ

りました。この本に込められた「ひとりひとりが

みんな大切である」という思いがひしひしと伝

わってきました。またこの主人公は違う作品で大

人になって登場しています。このように作品が繋

がっていることや、絵の一つ一つにくすのき氏の

思いが散りばめられていることを知り、いつもと

違う絵本の読み方に新鮮さを覚えました。

その後『Your…day…will… change… the…world…あ

なたの一日が世界を変える　今が輝く10の問いか

け』という本が紹介されました。一人一人が今日

という一日を大切にして、よりよい一日を過ごす

ことから、平和でよりよい世界を実現していくこ

とが「あなたの一日が世界を変える」ことになり

ます。辛い状況に悲しんだり、恐れたりできるの

は生きているからこそです。私達は家族や友人に

支えられて、愛情や幸せをもらって生きています。

そんな家族や友人、そして世界にできることは何

なのでしょうか。私は一日一日を大切にすること、

素直な心でよりよく生きること、感謝を忘れずそ

れを伝えることだと思いました。

そして講演会の内容を踏まえ、ディスカッション

をしました。「１０

の問いかけ」につ

いて自分なりの答

えを出した後、班

で意見を発表し、

共有し合いました。

特に心に残ってい

るのは、「大切な人のためにできることは何です

か」という質問でした。私は相談に乗ることしか

思いつきませんでしたが、班では一緒に考えるこ

と、感謝を伝えること、笑顔でいることなど、様々

な意見が出ました。共感だけでなく、改めて気づ

くことがあり、人との関わりの中で学び合うこと

の大切さを知りました。普段はあまり考えること

のない自分の生き方、日々の過ごし方について

じっくり考え、言葉で表現することでより想像が

膨らみ、どんな大人になりたいのかを今の時点か

ら考えることの大切さ、楽しさに気づくことがで

きました。これからもこの問いかけを思い出し、

真剣に自分と向き合っていきたいと思います。そ

して、笑顔で日々を過ごし、周りの人たちの幸せ
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を少しでも支えられる人に成長していきたいと

思っています。

台風の影響で行けなかった鳴門市ドイツ館に後

日、家族で訪れました。私は徳島県に捕虜収容所

があったことや、ドイツ兵が捕虜として虐待され

たわけではなく、地域の方と和やかな雰囲気で生

活していたことに驚きました。窮屈なこともあっ

たかもしれませんが、たとえ敵国であっても人間

同士仲良く人権を尊重して暮らしていたことを大

変すばらしいと思い、胸が熱くなりました。

今回年次大会に参加して、様々な人に支えられ

て年次大会が行われていることを実感しました。

今後のインターアクトの活動を通して誰かのお役

に立つとともに、自分自身が人間として成長して

いきたいです。ありがとうございました。

８月30日の例会に

おきまして、社友会

活動をご紹介できる

機会を頂き厚くお礼

申し上げます。

弊会は住友化学愛

媛工場を退職した者

で構成しており現在の会員数は1040名です。

今回は、会員が社友会の活動を通して人生の第

２ステージを生き生きと歩んでいる様子を、子供

たちに理科の実験などを教える『理科教室』の活

動を、一つの事例として取り上げご紹介させて頂

きました。

人は「人生のどのステージにおいても輝いてい

たい、また社会から必要とされる人であり続けた

い」と願うのが本質であろうと思います。

これに向けて、私達には２つの活動の柱があり

ます。一つが、会員間の交流・親睦活動です。も

う一つが地域に根ざした社会貢献活動です。

『理科教室』は後者の活動の一つになります。

昨今、子供たちの理科ばなれの話題が聞こえて

参りますが、技術立国を目指す日本にとって大き

な課題だと思っています。

この様な思いを持っている時、新居浜市から機

会を頂き『理科教室』を開くことになりました。

今年で３年目ですが急速に広がっており、２年

目の平成29年は13回、今年は14回を計画してい

ます。

今まで行ったテーマは、空気の不思議、光の不

思議、不思議な力と運動、化学の不思議、音の不

思議の実験や工作で、私たちと子供たちが一緒に

なって公民館や学校などで行ってきました。

子供たちが楽しく真剣に取り組む姿にふれ、本

当に理科の実験が大好きなのだと実感すると共

に、今の子供たちを頼もしく感じます。

また、この姿が私たちのモチベーションでもあ

ります。

私たちが行っているこのような活動が、これま

でに培った経験や知識を次の世代に繋ぐといった

役割を果たし、循環社会づくりの一つになればと

思います。

人生の第２ステージの歩み方は人それぞれです

が、現役後も自分の持つ得意分野が組織や社会か

ら必要とされ続ける、という歩み方も一つの選択

肢だと思います。

人口減少と高齢化率の急激な上昇社会にあっ

て、社友会の諸活動が少しでも社会に役立つよう

努めていることを申し上げ、この度のお礼とご報

告の結びと致します。

「輝く人生の第２ステージ」
社友会の活動事例のご紹介を終えて

住友化学愛媛社友会　　須 山 盾 夫

【外部卓話】
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弊社の新年は神事から始ま

ります。ご承知のとおり仕事

初めの日に大山積神社に新居

浜在住住友各社の主管者が集

まり、新年祭式を執り行いま

す。いろいろな方に、この神

事の意味を説明しているうち

に素朴な疑問が出てきました。大山積とはどんな

神なのだろうか。山の神であるにもかかわらず大

山積の神はなぜ瀬戸内海の大三島に鎮座している

のか。山の神なのに海の神、戦いの神なのか。そ

こで、鉱山会社に勤務する者として鉱山(やま)の

神とその系譜について、勉強してみようと思い立

ち、今回の卓話のテーマとしました。

大山積の神様は、イザナギ命とイザナミ命の子

です。天照大神や須佐之男命はイザナギ命から生

まれ出た神です。大山積の神の娘の木花佐久夜姫

が生んだのは皆様も昔話で知っている山幸彦と海

幸彦です。山幸彦は神武天皇の祖父。須佐之男命

の妻となる櫛名田姫は、大山積の神の孫です。こ

こまでくると、なんだか頭が混乱してきますね。

大山積神、金山彦神、金山毘売神は代表的な山

の神様です。全国に山神神社、大山祇神社、三島

神社という社名の神社は、10,318社あります。

山を支配し、山を守護する神として信仰されてい

ます。

大山祇神社は神武天皇建国前に、佐渡金山の大

山祇神社は慶長年間に、別子銅山の大山祇神社は

元禄時代に建立されましたが、1910年を過ぎた

頃から大山祇神社が多く設立されています。その

背景には、炭鉱開発、戦時下の統制経済による鉱

業増産がありました。まさに鉱山あるところに大

山祇神社ありです。

では、なぜ山の神が海にあるのか。大山祇神社

の案内図に「神武天皇東征の際、大山祇神子孫の

子千命が瀬戸内の治安を司り大三島に鎮祭した」

と書かれています。

いろいろ調べていくうちに、1940年発刊の「全

国鉱山と大山祇神社」を見つけ、最終的には「古

事記」「日本書紀」を読むこととなり、日本人と

して国生みの物語、この世の中の理を勉強し直し

ました。昔の人は、国づくりの起源を知っていた

のでしょうね。だって寅さんの映画で「もののは

じまりが一ならば、国のはじまりは大和の国、島

のはじまりが淡路島。泥棒のはじまりが石川の五

右衛門なら、ばくち打ちのはじまりは・・」なん

て啖呵を切っていましたよね。

鉱山（やま）の神とその系譜
金 山 貴 博

この度、三井住友建設株式

会社秋月様にご紹介の労を

とっていただき、新居浜ロー

タリ―クラブに入会させてい

ただくことになりました住友

重機械工業株式会社の大和田

でございます。伝統あるクラ

ブの一員に加えていただけましたことは誠に光栄

であり、感謝申し上げます。

少々、自己紹介させていただきます。私は

1980年に住友重機械工業に入社し、2005年頃ま

で主に横須賀を本拠に橋梁（鋼鉄製）の設計や工

事計画をしてまいりました。

その間、1983年から４年間程は倉敷市児島に

居を構え、瀬戸大橋の岩黒島橋の施工管理をしま

した。国家的大プロジェクトであり、世界一の

道路鉄道併用斜張橋に従事できたことは、今思い

返しても良い時代に生きた技術者冥利に尽きる

貴重な経験でした。その後、管理部門に変わり、

2007年から３年半程、西条市の壬生川近くに住

まい（単身）西条工場で従事しましたので、この

地を少々知ることが出来、いい所だという印象を

持って来ました。2010年からは東京本社で監査

役室長として監査役と共に、世界中の当社G関係

会社を含めた監査という経営的な仕事をし、良い

勉強になりました。そして今般６月、愛媛製造所

入 会 挨 拶
大 和 田 洋

【内部卓話】
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長代理、新居浜工場長、西条工場長として赴任し

てまいりました。

この２月に60歳となった男が単身赴任するとい

うことで、家族も心配しておりますので、健康第

１を心掛けているところです。横浜の家に妻と長

女が居り、近くに嫁いだ次女がおり３人の孫がい

ます。その男の子たちと公園で遊ぶのが一番の楽

しみでした。当地では、下手なゴルフのリハビリ

から始め、自然も満喫したいと思っております。

これから皆様のご指導をいただきつつ、新居浜

ロータリ―クラブの精神を習得し、活動していく

所存ですので、よろしくお願い申し上げます。

高校生の時、インターアク

トクラブの一員と称して新居

浜ロータリークラブの例会に

何度かお邪魔したことがあり

ます。当時はまだ住友倶楽部

が会場でした。油の匂いが残

る床、白いテーブルクロス、

その上にはナイフとフォークに、これまで見たこ

とのないご馳走が並んでいたのを覚えています。

この度、伝統と格式高い新居浜ロータリークラ

ブに入会をさせていただき、誠にありがとうござ

います。株式会社よしだ代表取締役社長の吉田達

哉と申します。どうぞよろしくお願い申し上げま

す。自己紹介をさせていただきます。

私は、東京五輪が開催された昭和三十九年三月

生まれの辰年、現在五十四歳です。妻（年齢不詳）

と長女（二十八歳）長男（二十二歳）の四人家族

です。子供達は家を出て、今は夫婦二人暮らし、

妻から見放されない様、日々、家事にも精進して

おります。

私は、愛媛県立新居浜西高等学校卒業後、東京

の大学に進学し、三年間の証券会社勤務を経て結

婚と同時に新居浜に戻って参りました。

弊社は、先々代の吉田松次郎が大阪から塗装職

人の一人としてこの地にやって来たことから始ま

ります。最初は西岡鉄工所さんの下請けだったと

聞いております。その後、現在の住友重機械工業

（株）愛媛製造所新居浜工場の正門の塗装を請負っ

たことがきっかけとなり、その出来栄えと彼の仕

事に対する姿勢が認められ、構内への入場が許さ

れ、組を作り、構内業者となり、昭和二十三年二

月に吉田塗装工業所として創業致しました。

そんなエピソードから『どんな仕事にも真心込

めて』を、弊社の「創業の精神」としております。

現在、網戸貼り替えや水漏れ修理などの少額工事

でも、弊社の若いリフォームアドバイザーが喜ん

で対応するのは、この「創業の精神」が息づいて

いるからだと自負しております。

経営理念は、『笑顔あふれる経営』。

笑顔は、人間だけが唯一持つ表現能力です。笑

顔で怒っている人を見たことがない様に、笑顔は

幸せのバロメーター。幸せになるためには、笑顔

の瞬間をできる限り多く持つこと。だから、社員・

お客様・取引先・地域社会が笑顔になっていただ

ける仕事をすれば、誰もが幸せになれる。そんな

理想を持って、現在、塗装事業では、東予地域の

ものづくり企業様を中心に、「鉄を錆びから守る。」

を合言葉に、活動しております。また、二代目

吉田清美が立ち上げた、戸建住宅の屋根外壁塗装

工事業を、平成十四年からリフォーム事業へと発

展させ、個人のお客様にも広くご利用をいただい

ております。　　

塗装の世界は、下地処理が特に重要です。下地

処理が適切でなければ、どんな高額で高性能な塗

料を塗装しても、ものの見事にはがれてしまいま

す。そこで弊社では、塗装業から身を起こした者

として、下地処理＝掃除＝整理整頓清掃にこだわ

る会社であり続けたいと常日頃から若い社員にそ

う伝えております。

私が今はまっている趣味は、５年前から妻と始

めたランニング。年に数回は大会にも共に参加し

ています。長い距離を走っている時は、前傾姿勢

になっているか、踵着地になってはいないか、身

体のどこかに違和感はないかなど、走ることに集

中するあまり、自然と日頃の悩みや問題から解放

され、頭がスッキリ、次への活力につながるので

気に入っています。また、走った後のビールの味

はこの世の至福です。そもそも、ビールを美味し

く飲む為に走っていると言っても過言ではありま

せん。ビールの為ならどんな苦労もいといません。

入会にあたって
吉 田 達 哉



− 8−

そんな努力を、もっと仕事に発揮できたのならど

んなに素晴らしいだろうかと、よく思うことがあ

ります。

私の好きな言葉の一つに、こんな言葉がありま

す。日本の国民教育の師父と言われる森信三先生

の、「人間は一生のうち、逢うべき人には必ず出

逢う。それも、一瞬早過ぎず、一瞬遅過ぎない時

に」。皆様と出逢いましたのも絶妙のタイミング、

しかも、逢うべき人に出逢ったとそう解釈してお

ります。

この言葉には、その後に続く言葉があることを

最近になって知りました。「人間は一生のうち、

逢うべき人には必ず出逢う。それも、一瞬早過ぎ

ず、一瞬遅過ぎない時に。しかし、内に求める心

なくば、眼前にその人ありといえども、縁は生じ

ず。」この言葉を知った時、内に心ない自分がい

るのではないかと、そう感じました。これから

は、出逢いに感謝するだけでなく、内に求める心

を持って、新居浜ロータリークラブの一メンバー

として、学ばせていただきたいと思っております。

まだまだ未熟者ですが、皆様のご指導ご鞭撻の程

を、どうぞよろしくお願い申し上げます。

（敬称略）

Ｈ30.８. ２（第3205回）　
開　会… 中山会長

来客紹介… 藤田親睦委員

　ゲスト　

… 新居浜西高インターアクトクラブ会長　深川彰子様

… 新居浜西高インターアクトクラブ顧問　山内直枝様

　来訪ロータリアン　

… 大阪南なみはやロータリー衛星クラブ　小浦直樹様…

誕生祝（８月）

　松田　哲雄君…… 3日　　近藤　基起君…… 7日

　山本　和宏君…… 8日　　礒村　典秀君……10日

　横川　明英君……11日　　増田　　忍君……17日

　近藤　利彦君……18日　　朝日　俊雄君……22日

　重見　法人君……23日　　

出席報告… 明星出席委員長

幹事報告（ホームページに掲載）… 小野（雄）幹事

各委員会の連絡事項

出席表彰（前回欠席者）… 妻鳥直前会長

ニコニコ報告� 副SAA

新会員入会

　　　紹　　介… 秋月伸治会員

　　　入会挨拶… 大和田洋会員

　　　歓迎の辞… 中山会長

インターアクトクラブ年次大会報告

　　　紹　　介… 近藤（利）インターアクト委員長

　　　報　　告… 深川彰子様

　　　謝　　辞… 中山会長

情報雑誌… 米谷情報雑誌委員長

閉　会� 中山会長

Ｈ30.８. ９（第3206回）　
開　会… 中山会長

来客紹介… 金山親睦委員

　ゲスト…

… 米山奨学生　孫源晙様

　来訪ロータリアン　

… 松山RC　柳谷葉一様

出席報告… 明星出席委員長

定例理事会・持ち回り理事会報告… 中山会長

幹事報告（ホームページに掲載）… 小野（雄）幹事

各委員会の連絡事項

ニコニコ報告� 副SAA

御礼（上期トランクルーム借用：青野正会員）… 中山会長

クラブフォーラム… 村上（正）戦略計画委員長

閉　会� 中山会長
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開　会… 中山会長

来客紹介… 加藤親睦委員

　ゲスト　

… 新居浜西高インターアクトクラブ　幹事　寺田百花様

… 〃　　　　　　　　顧問　山内直枝様

… (株)よしだ　代表取締役社長　吉田達哉様

　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 明星出席委員長

持ち回り理事会報告… 中山会長

幹事報告（ホームページに掲載）… 小野（雄）幹事

各委員会の連絡事項

ニコニコ報告… 副SAA

短期交換学生帰国報告

　　　紹　　介… 日野国際奉仕委員長

　　　報　　告… 寺田百花様

　　　謝　　辞… 中山会長

情報雑誌… 米谷情報雑誌委員長

閉　会… 中山会長

Ｈ30.８.23（第3207回）

開　会… 中山会長

来客紹介… 池田親睦委員

　ゲスト　

… 住友化学愛媛社友会　会長　須山盾夫様

… 米山奨学生　孫源晙様

　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 明星出席委員長

幹事報告（ホームページに掲載）… 小野（雄）幹事

各委員会の連絡事項

ニコニコ報告… 副SAA

新会員入会

　　　紹　　介… 小野正師会員

　　　入会挨拶… 吉田達哉会員

　　　歓迎の辞… 中山会長

外部卓話（人間尊重委員会）

　　　紹　　介… 丹人間尊重委員長

　　　卓　　話「輝く人生の第２ステージ」…

… 須山盾夫様

　　　謝　　辞… 中山会長

閉　会… 中山会長

Ｈ30.８.30（第3208回）

秋月　伸治　…住友重機械工業の大和田様の入会お

めでとうございます。早く慣れて頂

いて、楽しく活動していきましょう。

大和田　洋　…本日、入会させていただきます。よ

ろしくお願い致します。

西岡　　圭　…日刊工業新聞社主催のものづくり企

業の集まりである「四国産業人クラ

ブ」の会長に就任いたしました。四

国のものづくり活性化のために微力

ながら尽力したいと思います。

永田　光春　…白馬岳（シロウマダケ）2920ｍ、

登山７名全員無事故で下山する。あ

りがとうございました。

西本　　健　…7/28−8/1…台風が心配の中、幸いに

も「白馬岳登山」無事敢行できまし

た。同行の皆様に感謝。

白石　正一　…７月28日から４泊５日の行程で、白

馬岳2932ｍの登山に行ってきまし

た。ガイドさん、そして山仲間に助

けられて無事大雪渓を乗り切り登頂

に成功しました。ありがとうござい

ました！

近藤　利彦　…本日は、西高インターアクトクラブ

会長の深川彰子さんと、顧問の山内

■�８月２日�	 ……………………………………………………………………………………… ●

（敬称略）



− 10−

先生にお越し頂き、先日行われたイ

ンターアクトクラブ年次大会のご報

告をして頂きます。よろしくお願い

します。

井石　正哉　…インターアクトクラブの会長、顧問

の先生、今日はありがとうございま

す。

朝日　俊雄　…今月22日で67才になります。以前

は新居浜クラブの平均年齢でした

が、今ではそれを越えてしまいまし

たようで、いよいよ高齢化です。

礒村　典秀　…（誕生祝）

近藤　利彦　…８月18日に、52歳になります。健

康に気を付けて、まだまだ頑張りま

す。

松田　哲雄　…（誕生祝）

重見　法人　…70才になりました。いつの間にか古

希。身体のあちこちに不具合がある

ものの、ほぼ元気な状態です。まだ

まだ頑張りたいです。ありがとうご

ざいます。

横川　明英　…男の平均寿命まで、あと13年になり

ました。既に夫婦共々戒名をさず

かっていますので、あの世で名前を

呼ばれても大丈夫ですが、家内の名

前は覚えきれません。

山本　和宏　…ありがとうございます。（誕生祝）

朝日　俊雄　…早いもので13年、年齢と共に矢の如

し。（皆勤）

一宮　捷宏　…皆勤賞ありがとうございます。今後

も努力します。

石川　博敏　…（皆勤）

小野　正師　…（皆勤）

佐々木世希　…（皆勤）

垂水　辰仁　…（皆勤）

横川　明英　…10年皆勤ありがとうございました。

事務局田所さんの絶大なる支援（メ

イク）に感謝します。

山内　君男　…出席表彰ありがとうございます。

山本　一心　…皆勤賞ありがとうございます。役に

立てるよう努力を続けます。

妹尾　次郎　…大阪南なみはやロータリー衛星クラ

ブの小浦さん、遠方より御苦労様で

す。仕事の「ついで」とは言え、立

派なものです。

丹　　一志　……（その他）

村上　正純　…第2670地区会員増強セミナー・研

修リーダー育成セミナー無事終了致

しました。実行委員長として、新居

浜RCの皆様の御協力に感謝致しま

す。

長岡　一路　…新居浜コンサート協会40周年のコン

サートが、８月19日無事終了しまし

た。お蔭様でほぼ満場のお客様で、

スタッフ一同大変喜んでおります。

ありがとうございました。

日野　英典　…寺田さん、おかえりなさい。帰国報

告よろしくお願い致します。

高橋　正明　…吉田達哉さん、入会おめでとうござ

います。

丹　　一志　…（その他）

■�８月23日�	……………………………………………………………………………………… ●

丹　　一志　…豪雨災害の義援金寄付でマスコミ報

道をしていただきました。被害地の

一日も早い復旧・復興を心よりお祈

り申し上げます。

礒村　典秀　…先般、愛媛県へ義援金を寄付しまし

た。その際、愛媛新聞に報道されま

■�８月30日�	……………………………………………………………………………………… ●

柳谷　葉一　…本日はよろしくお願いいたします。 近藤　基起　…（誕生祝）

曽我部謙一　…（その他）

■�８月９日�	 ……………………………………………………………………………………… ●

松山RC
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ニコニコ寄付金2018 ー 19 年度

８月 合計 33 件  90,000 円       累 計 131 件  394,000 円

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
　… ８月合計額… 6,348円　
… 2018‐19年度累計額… 12,773円　

… 昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,667,223円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH		&		HUMAN		DEVELOPMENT

… ６月末… 62名

… ７月末… 65名

… ８月末� 67名

正 会 員 数

2018ー19年度の入退会者
入　　会 退　　会 紹 介 者事 業 所 名月／日

7/5… 小森　　誠　　　 … 住友生命保険（相）新居浜支社… 西本　　健

7/5… 山本　和宏　　　 … … 井石安比古

7/26… 礒村　典秀　　　 … 新居浜LNG(株)… 丹　　一志

8/2� 大和田　洋　　　 � 住友重機械工業(株) 愛媛製造所� 秋月　伸治

8/30� 吉田　達哉　　　 � (株)よしだ� 青野　　正

… 計… ５名… 0名

四国電力(株) 愛媛支店
営業部 新居浜営業所

した。

小野　正師　…吉田さん、入会おめでとう。

中山　恵二　…吉田達哉様の入会を歓迎致します。

これからも宜しくお願いします。

妻鳥　孝行　…吉田様、入会おめでとうございます。

ロータリーでは若手になりますの

で、頑張ってください。

米谷　方利　…吉田さん、入会おめでとう。

増田　　忍　…（誕生祝）
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編 集 後 記

今月号では、インターアクトの年次大会への参加報告が掲載されました。若者たちの生き
生きとした活動が報告され、今後の成長が期待されます。さらに職業奉仕功労者表彰では、
住友化学社友会の須山氏から青少年への「理科教室」を通じての自然科学の紹介による啓蒙
活動の紹介がありました。今月も、大山祇神社の起源について語られた住友金属鉱山の金山
会員、瀬戸大橋の岩黒島橋の建設に従事された三井住友建設の大和田会員、クレーンなどの
工業機械の塗装から住宅のリホームまでも広く塗装業を手がける新居浜ロータリー２世であ
る株式会社よしだの吉田会員の３名が入会されました。職業奉仕に邁進され素晴らしいロー
タリーライフを培われることを、期待申し上げます。
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